



15. Franz Lang (64), Schlosser i.R., verheiratet, ein Kind

Das Miteinander der Menschen in Karlshuld ist ein Markenzeichen unserer Gemeinde. Ich bin hier geboren und schätze sehr unser prägendes Gemeindebild. Ich bin tief verwurzelt mit unserer Gemeinde.

Meine Freizeit verbringe ich mit Radfahren und spaziere gerne mit meinem Hund.

Seit 45 Jahren bin ich bei der IG Metall und aktives Mitglied beim VdK sowie beim Bürgerverein. Ich bin Gründungsmitglied des Kegelvereins in Karlshuld.

Zur Wahl stelle ich mich, weil ich im Sinne des Ortsvereins der SPD etwas bewegen und mich aktiv einsetzen möchte. Ich will meinen Beitrag zum Wohle der Allgemeinheit in Karlshuld leisten.

Als Bewerber für den Gemeinderat bitte ich Sie daher um Ihre Stimme.

Franz Lang



Liste 2

Karlshuld Platz 15